



## Encuentro. Más de 600 rectores de todo el mundo se reunirán los próximos 21 y 22 de mayo para debatir el rumbo que debe tomar en el futuro la universidad

### SALAMANCA, CAPITAL MUNDIAL DE LA EDUCACIÓN

POR MARÍA P. BONMATÍ MADRID

La Universidad atraviesa unos momentos complicados. Escándalos políticos aparte, la institución vive dentro de sus entrañas un intento de remodelación para adaptarse al ritmo que marca *el tambor* los nuevos tiempos. El sistema docente ha ignorado durante varios años los cambios que ha ido experimentando la sociedad y, a día de hoy, parece que ha quedado un poco obsoleto. Eso es algo que tiene que cambiar y con dicho objetivo, los próximos días 21 y 22 de mayo, más de 600 rectores y representantes académicos de todo el mundo acudirán al IV Encuentro Internacional de Rectores de Universia en Salamanca. Como ya ocurriera en los precedentes de Sevilla, Guadalajara y Río de Janeiro, en esta cuarta cita se debatirán las principales cuestiones que tiene que afrontar la educación superior. El evento, que será presidido por la presidenta de Banco Santander y Universia, Ana Botín, se ha organizado en torno a tres ejes: *Formar y aprender en el mundo digital*, *Investigar en la Universidad, ¿un paradigma en revisión?* y

*La contribución de la universidad al desarrollo social y territorial.* Sobre estas líneas se plantean dos días de conferencias, actividades y espacios de *networking* en los que cerca de 90 ponentes tendrán la oportunidad de ilustrar a los asistentes con su punto de vista y su experiencia. Entre ellos se incluyen varias figuras representativas del sistema universitario español, como el rector de la Universidad Carlos III, Juan Romo, y el rector de la Autónoma de Madrid, Rafael Garesse. El presidente de Santander Universidades, Matías Rodríguez Inciarte, también participará como ponente. Para él la implicación de la entidad financiera con el Encuentro es la mejor muestra de su compromiso «con la educación superior, las universidades y los universitarios», tal y como declaró en el acto de presentación del Encuentro, que tuvo lugar el pasado 26 de marzo, también en Salamanca. La universidad castellano-leonesa está, además, de doble celebración, ya que conmemora al mismo tiempo el VIII Centenario de su fundación. «Siguiendo el modelo salmantino se fundaron las primeras universidades iberoamericanas», recordó su rector, Ricardo Rivero.

#### PARA TODO EL MUNDO

Los interesados en mantenerse al corriente de todo lo que ocurra en el Encuentro podrán seguir los debates vía *streaming*, a través de su web oficial –[www.universiasalamanca2018.com](http://www.universiasalamanca2018.com)– y mediante las redes sociales de este acontecimiento. Además, las conclusiones se recogerán en la *Carta de Salamanca*, un manifiesto con las principales propuestas para contribuir a la universidad del futuro y a su misión de ser el motor del progreso y del desarrollo social.